



COMMUNIQUE

INFORMATION CONCERNANT LA DELIVRANCE DE LA CARTE A LA JOURNEE

Suite à la décision du Conseil fédéral de la FFC du 21 juillet 2016, la carte à la journée n'est plus délivrée aux participants occasionnels pour participer aux épreuves route de la série Pass'Cyclisme.

La délivrance de cette carte reste possible, sur la route, pour les catégories des écoles de vélo, les minimes et les cadets, ainsi que sur les autres disciplines pour l'ensemble des catégories.

Le Secrétaire général

Jean-François MAILLET